



Prénoms : Eddie et Frédéric

Nom : Van Kohff

Âge : ???

Poste : Scientifique et Blacklist Hunter.

Description : Eddie et Frédéric. Deux mystères à la fois de la Science et de la compréhension. L'un ayant une force dépassant l'entendement, l'autre d'un génie sans égal. Certes, l'un des hunter les plus instables sur tous les plans, mais également l'un des plus compétents.

Variante entre la force physique dépassant celle d'un tank et le génie d'une personne ayant des années d'avance sur tout le reste de l'humanité, il s'agit là d'une pièce maîtresse à ne surtout pas négliger.

Informations Complémentaires : L'un ayant conscience de l'autre, l'autre ignorant mais pour le mieux, ils semblent tous deux vouer une amitié sincère envers Yamato.

Un mystère subsiste néanmoins quant à leurs origines.

En Combat : Tantôt fin tacticien prévoyant des attaques aussi dévastatrices que précises, tantôt une première ligne impénétrable à la force brute sans réel égal. Les deux personnalités sont complémentaires sous tous les aspects. Pour peu qu'on ait la bonne sous les yeux.

Type de Hatsu : Renforcement et Matérialisation

Technique : Câble éthéré ?

Projetant à haute vitesse des câbles d'énergie pure sur divers endroits, Eddie prépare le terrain avant de le manipuler lui et son adversaire à son avantage.

Une technique puissante de par sa diversité et son contrôle de foule.

Technique : Big Bang Punch ?

Du bruit, des ondes de chocs et de la destruction. Tel est le pouvoir aussi basique que destructeur, privilégié par Frédéric.

Background :

Eddie est un scientifique étudiant le Nen, cherchant à comprendre son origine, sa force et les moyens de surpasser ses limites restreintes plus ou moins volontairement par la volonté de l'utilisateur.

Lors de ses recherches, Eddie put remarquer une exception à cette restriction, des cas de schizophrénie et de personnes mentalement instables qui arrivaient à les surpasser sans raison apparente.

Recruté par une agence de recherche anonyme, qui faisait des recherches sur le Nen, Eddie put avancer à grand pas et découvrir des méthodes permettant la transformation d'un type de Nen en un autre, mais ayant souvent des conséquences ... funestes pour les cobayes.

Un jour où il était resté un peu tard, il découvrit son supérieur en train de mener des recherches à son insu et sur des humains enlevés.

Ce dernier se servant d'une clause du contrat pour obliger Eddie à coopérer avec lui, décida de mener ses expériences ... plus activement de par la parfaite coopération obligée d'Eddie.

Des mois durant, il dut supporter de voir les cobayes souffrir à cause de ses expériences, mais ce qu'il supportait le moins était les regards de ces personnes, tous ayant jugé Eddie comme étant le responsable de leur état actuel.

Après plusieurs mois de recherches, il découvrit qu'il était possible pour lui même de tricher avec le contrat. Lui donnant la possibilité de partir de ce travail et enfin de fuir tous ces regards le jugeant à tort.

Testant sur lui un produit de dédoublement de capacité et par conséquent de personnalité, Eddie put enfin se soustraire à ces ordres. Scellant une partie de sa mémoire dans une personnalité enfouie, Eddie s'efforça tant bien que mal de libérer tous ceux qu'il avait été obligé de persécuter durant tous ce temps.

Malheureusement pour lui, Imae, son supérieur l'ayant forcé à faire ses recherches, ne l'entendit pas de cette oreille. Un combat dantesque se produisit alors, se soldant par l'amère victoire de Eddie ayant pu se libérer définitivement de l'Entreprise. Mais sa liberté avait un coût.

Pour pouvoir surpasser tous les agents l'attaquant et pour tenir tête à son supérieur, Eddie dut atteindre un point de non retour.

Une dose normalement létale de produit l'avait définitivement modifié et risquait de le tuer à petit feu. Trouvant un moyen d'inhiber provisoirement sa lente déchéance à l'aide d'un stylo modifié, Eddie fut forcé de renoncer à tout son savoir durement acquis et à cette puissance destructrice, en divisant toutes ses personnalités en deux :

Eddie le génie et Frédéric l'impulsif. Laissant comme seul héritage une mémoire truquée pour Eddie et une force démesurée de par l'instabilité de Frédéric, ce nouvel homme dut se résoudre à attendre. Attendre que sa mémoire revienne lentement et progressivement pour ne pas risquer de perdre le contrôle, en laissant à Eddie le savoir pouvant le sauver et attendre que Frédéric puisse manipuler toute sa puissance scellée en lui pour pouvoir réparer ses erreurs d'antan.

Depuis, Eddie et Frédéric vécurent dans l'ignorance de leur passé. N'ayant que pour seul ordre de vivre et d'aider tous ceux dans le besoin. En ce but, il rejoignit l'association Hunter, la seule organisation lui permettant d'exercer son savoir et d'aider son prochain en éradiquant le mal en toute liberté.